

## Die ökumenische ökologische Preisverleihung

Die ökumenische ökologische Preisverleihung wird am 1. Dezember 2010 in der Lukas-Kirche in Berlin-Steglitz stattfinden. Die Preisverleihung wird von der Evangelischen Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz (EKBO) und dem Erzbischöflichen Ordinariat Berlin durchgeführt. Die Gewinner sind die Stephanus-Stiftung (1. Platz), die spanischsprachige katholische Gemeinde Berlin (2. Platz), die Evangelische Jugendarbeit Kirchenkreis Niederlausitz sowie die Solargenossenschaft Lausitz der Evangelischen Kirchengemeinde Region Guben (beide 3. Platz).

## Ökumenischer Umweltpreis geht an vier Preisträger

Berlin/dk ▶ Am 1. Dezember wird der Ökumenische Umweltpreis durch die Evangelische Kirche Berlin-Brandenburg-schlesische Oberlausitz (EKBO) und das Erzbischöfliche Ordinariat Berlin verliehen. Die Gewinner sind die Stephanus-Stiftung (1. Platz), die spanischsprachige katholische Gemeinde Berlin (2. Platz), die Evangelische Jugendarbeit Kirchenkreis Niederlausitz sowie die Solargenossenschaft Lausitz der Evangelischen Kirchengemeinde Region Guben (beide 3. Platz). ■

*Mittwoch, 1. Dezember, 17 Uhr, in der evangelischen Lukas-Kirche, Friedrichsruher Straße 6, Berlin-Steglitz.*